

BOLETÍN No. 533 ->>

El 85% de los posgrados ofrecidos por la UAA se encuentran acreditados ante el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC).

Seis de los programas de posgrado lograron un nivel superior en su reacreditación ante el PNPC en 2015.

La reacreditación de los programas de posgrado de la UAA ante el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) es un referente importante para lograr el objetivo primordial que persigue la Institución: formar profesionistas mediante programas pertinentes que les permita ser capaces de incidir en el desarrollo empresarial, científico y tecnológico del estado y el país; así lo externó el rector, Mario Andrade Cervantes, durante la reunión que sostuvo con la directora general de Investigación y Posgrado, Guadalupe Ruíz Cuéllar.

Asimismo, el rector destacó que recibieron la reacreditación de seis de los posgrados ofertados por la UAA: Maestría en Arte, Maestría en Ingeniería Civil, Maestría en Ciencias: Computación, Matemáticas Aplicadas, Maestría Institucional en Producción Pecuaria y el Doctorado en Ciencias de los Ámbitos Antrópicos; todos, programas que elevaron su nivel de “reciente creación” al nivel “en desarrollo”. Por otra parte, el doctorado Interinstitucional en Psicología, el cual se colocaba con el nivel de calidad de “reciente creación”, obtuvo el nivel “consolidado”.

Andrade Cervantes puntualizó que este logro conllevará al fortalecimiento de los posgrados ofrecidos por la Máxima Casa de Estudios del estado y por ello se comprometió a incrementar la oferta educativa en las distintas áreas del conocimiento.

Al respecto, Guadalupe Ruíz Cuéllar mencionó que actualmente cerca del 85% de los posgrados ofrecidos por la UAA se encuentran acreditados ante el PNPC del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología en México (CONACYT), el máximo organismo de ciencia y tecnología en la país; además explicó que en esta solicitud de reacreditación, el 100% incrementó su nivel ante dicho organismo, lo que representa el latente impulso que se ha dado a la calidad académica en la Institución.

Finalmente, dijo que a través del departamento de Apoyo al Posgrado se seguirán realizando acciones para la consolidación de los programas y seguir ofreciendo el mejor nivel de los posgrados de la entidad, con el objetivo de asegurar la excelencia académica de todo profesionista, e impulsar el desarrollo científico y tecnológico que coadyuve a detonar el crecimiento económico en la entidad y la región.

